

Altdorf, 5. Oktober 2015 / Za4

**Medienmitteilung Nr. 171 / 2015**

Gemeinde: Erstfeld

**Verkehrsunfall eines Sattelmotorfahrzeuges mit hohem Sachschaden – niemand verletzt**

Am Montag, 5. Oktober 2015, kurz vor 5.30 Uhr, fuhr ein Lenker eines Sattelmotorfahrzeuges mit litauischen Kontrollschildern in Erstfeld vom Talweg herkommend in die Kirchgasse. Dabei missachtete er das dortige Lastwagenfahrverbot, das Signal Höchstbreite 2.0 Meter sowie das Signal Höchstgewicht 3.5 Tonnen. Als der Lenker mit seinem 2.55 Meter breiten Sattelmotorfahrzeug die 2 Meter Breite Kirchgasse bergabwärts fuhr, kollidierte er mehrmals mit diversen Zäunen, einem Hausdach inklusive Dachrinne, einem Personenwagen, einer Strassenlaterne und einem Mast für die Telefonleitungen. Des Weiteren durchfuhr er mindestens zwei Gärten. Im Anschluss fuhr er in Richtung Schwerverkehrszentrum, wo er angehalten und kontrolliert werden konnte. Bei diesem Ereignis verletzte sich niemand. Die beim Unfallbeteiligten durchgeführten Atemalkoholtests waren negativ. Der Sachschaden beläuft sich auf ca. 115'000 Franken.